

## www.fmc-sc@wanadoo.fr ?

(Ne cherchez pas ! C'est une adresse fantaisiste)

**D** EPUIS PLUSIEURS MOIS, LE PROJET d'un site "Internet" pour nos congrégations est dans l'air. Les Frères en parlaient. Puis c'est devenu un projet "Frères-Sœurs", avec une ouverture français-portugais. Une équipe s'est déjà retrouvée deux fois à Canappeville pour sa mise en route.

Il y a cinquante ans, c'est en parcourant diverses revues que des Frères ou des Sœurs ont connu nos Congrégations. Ils sont tombés *par hasard* sur tel ou tel témoignage. Ils ont voulu en savoir plus.

Aujourd'hui, des jeunes ouvrent leur ordinateur. Un mot, un témoignage pourra leur donner envie d'aller plus loin. C'est un pari sur l'avenir... Mais pour cela, il faut proposer. Et nous y travaillons.

Il y aura donc une page "Bienvenue", comme dans tout site. Et vous *cliquez* pour en savoir plus !

Des textes, des témoignages parlent des communautés en Europe, en Afrique, au Brésil. On trouve des informations sur les activités proposées pour les Jeunes ou les "Amis en communion".

Des Frères compétents ont permis une première ébauche, à approvisionner et à mettre à jour.

Il faut apprendre à dire en peu de mots ce qui nous est essentiel. Le Christ nous a saisis, cet événement oriente nos vies dans les diverses situations de notre Vie religieuse apostolique, dans nos communautés fraternelles et dans le monde d'aujourd'hui, sous le souffle de l'Esprit.

Les prochains numéros de Chronique pourront, j'espère, vous donner une adresse à consulter.

Notre site est en construction. C'est une recherche. Nous sommes accueillants à toutes suggestions, à l'aide de *personnes-ressources* pour des textes, des illustrations, des critiques constructives ! A suivre !

Sœur Henriette de RANCOURT  
Cheny (Yonne) ■